



03.04.2020

Sehr geehrte Eltern, liebe Schülerinnen und Schüler,

ich hoffe sehr, dass Sie und ihr alle die vergangenen Tage und Wochen unbeschadet überstanden haben. Wer hätte je daran gedacht, dass sich unser Leben in so kurzer Zeit so grundlegend verändern könnte!

Die Verwerfungen der Corona-Krise sind gewaltig und machen auch nicht vor der Schule halt. Wir haben nach besten Kräften versucht, die Auswirkungen für unsere Schülerinnen und Schüler so gering wie möglich zu halten. Ich danke ausdrücklich allen Lehrkräften, die oft mit großem Aufwand schülergerechte Materialien erstellt und auf verschiedenen Wegen weitergeleitet haben und bin mir sicher, dass damit zumindest ein gewisser Lernerfolg erzielt wurde.

Kultusminister Piazzolo hat sich in einer Pressemitteilung hierzu geäußert: "Das Lernen zuhause ist kein Ersatzunterricht. Und Eltern sind keine Ersatzlehrer. Niemand hat den Anspruch, dass Eltern mit ihren Kindern neuen Stoff durchnehmen, der später als Wissen vorausgesetzt wird. Vielmehr dient das Lernen zuhause dazu, Wissen zu vertiefen, zu üben - und vor allem gibt es dem Tag in häuslicher Quarantäne Struktur und sinnvolle Beschäftigung." Wenn wir die vergangenen Wochen so verstehen, waren sie sicherlich sinnvoll genutzte Zeit.

Ich darf auch Ihnen als Eltern sehr herzlich für Ihre Unterstützung danken. Vor uns liegen die Osterferien, die trotz der aktuellen Situation vorrangig der Erholung dienen müssen. Abgesehen von einzelnen Übungsaufgaben für die Abschlussklassen oder Wiederholung und Üben in anderen Jahrgangsstufen sollte diese Zeit daher weniger von schulischer Arbeit geprägt sein.

Ihnen und euch allen wünsche ich alles Gute, viel Kraft und Gesundheit und Gottes Segen für die vor uns liegenden Tage. Ich freue mich darauf, allen unseren Schülerinnen und Schülern und Kolleginnen und Kollegen hoffentlich wohlbehalten am Tag der Schulöffnung wieder begegnen zu dürfen.

Es grüßt von Herzen Ihr und euer Schulleiter

Dieter Schanzer